

## Les Instituts Trasenster de Lambert-Henri Noppus (1880-1889) : le patrimoine universitaire immobilier en danger.

*Astrid Schreurs<sup>(1)</sup>,*

<sup>(1)</sup> *Laboratoire DIVA – Faculté d’Architecture – U.R. A.A.P. – ULiège*

Le projet de recherche concerne la construction des universités en milieu urbain, à la fin du XIXe siècle. Il s’agit plus particulièrement d’une étude du cas de l’édification des Instituts Trasenster, conçus par l’architecte Lambert-Henri Noppus pour l’Université de Liège, entre 1880 et 1889.

Aujourd’hui encore, ces huit bâtiments possèdent une grande valeur aux yeux de l’histoire de la construction et de l’histoire urbaine, en plus de posséder une place importante dans la mémoire collective et dans l’espace public de la « Cité Ardente ». Cependant, comme de nombreux autres édifices datant de cette époque, et appartenant au courant historiciste, ils demeurent en danger.

Cette contribution a pour objectif de présenter la problématique de recherche ainsi que les premiers résultats obtenus sur l’institut de Pharmacie, portés à la lumière de l’histoire de la construction et de l’histoire de l’architecture.

**Axe de Recherche :** Documentation, conservation et restauration.

**Mots-clefs :** Instituts Trasenster, Lambert-Henri Noppus, Université de Liège, XIXe siècle, histoire de l’architecture et de la construction

**Contact :** [Astrid.Schreurs@uliege.be](mailto:Astrid.Schreurs@uliege.be)

